

#JOSÉANTONIOMEADE

## Tunde a rivales desde el terruño

POR NAYELI CORTÉS

NAYELI.CORTES@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El candidato presidencial de la coalición Todos por México, José Antonio Meade, criticó a sus contrincantes Ricardo Anaya y Andrés Manuel López

### VAN 89 Y CONTANDO

• Al aniversario del PRI acudieron secretarios de Estado como José Calzada (Sagarpa) y Gerardo Ruíz Esparza (SCT).

• También estuvo presente el jefe de la Oficina de la Presidencia, Francisco Guzmán.

Obrador, al asegurar que la campaña no debe ser usada para "lavar culpas" y que no permitirá que regrese "el caudillismo ni el mesianismo".

Además, en el 89 aniversario de la fundación del PRI, Meade, que no milita en él, aseguró que

ese partido cometió errores que estancaron al país.

"En el juicio histórico del PRI se aprecian aciertos y errores. Hoy sabemos cuándo nos equivocamos, dónde perdimos el rumbo, qué decisiones implicaron costos para el país y para el partido, y cuáles, al dejarlas de tomar, pusieron en riesgo la estabilidad y el crecimiento", dijo.

Repartió saludos entre sus coordinadores territoriales, Manlio Fabio Beltrones, y Miguel Osorio Chong.

A otros, como al líder del sindicato petrolero, Carlos Romero Deschamps, no les dispensó saludo, aunque sí su esposa Juana.

"Y ustedes pensaban que la parte difícil era hacer el discurso", lanzó después de sortear problemas con el audio.

Aprovechó para venderse como el funcionario sin partido, aglutinador de los "millones de servidores públicos honestos".

También ahí asestó un golpe para Ricardo Anaya, acusado de vender una nave industrial a una empresa fantasma.

"Ningún candidato puede usar la contienda para lavar sus culpas. Pintamos nuestra raya con los que se han aprovechado para llenar sus bolsillos a costa del esfuerzo de los demás".

Las alusiones para AMLO, vendrían cuando recordó que la conformación del PNR (en 1929), cambió el caudillismo por instituciones. ■

# COLOSIO, PRESENTE; EL PRESIDENTE, AUSENTE

**Arropado por los más** connotados liderazgos priistas y ante los gritos de cientos de militantes, el ex secretario de Hacienda ofrece construir juntos un "México chingón"

**E**n ausencia del presidente Enrique Peña Nieto, pero arropado por los más connotados liderazgos priistas, el candidato de la coalición Todos por México, José Antonio Meade, encabezó como orador único la conmemoración del 89 Aniversario del PRI y en el acto invocó espíritu y discurso de Luis Donald Colosio, abatido hace 24 años durante su campaña presidencial.

"Hay en México legítimas expresiones de enojo y decepción, hay en México un fundado reclamo, malestar e indignación por la inseguridad y la violencia, por la impunidad y la corrupción", arengó Meade, al tiempo de reconocer "grandes aciertos", pero también "grandes errores" de los gobiernos del PRI.

Al llegar a la sede nacional del partido, el candidato sin militancia se dirigió al templete para saludar a los cinco mil priistas convocados por sectores y organizaciones del tricolor, y acto seguido bajó a estrechar la mano de los invitados especiales de primera fila: Enrique Ochoa, Miguel Ángel Osorio, Manlio Fabio Beltrones, Emilio Gamboa, Beatriz Paredes, César Camacho y María de los Ángeles Moreno, entre otros.

Juana Cuevas, la esposa del aspirante presidencial, así como su padre, Dionisio Meade, ocuparon lugar entre Ochoa y Osorio, e inmediatamente detrás de ellos los secretarios de Hacienda, José Antonio González Anaya; de Salud, José Narro; de Energía, Pedro Joaquín Coldwell; de Agricultura, José Calzada, y de Desarrollo Social, Eviel Pérez.

Desde la zona VIP, funcionarios y gobernadores, además de los diri-

gentes sindicales Carlos Aceves del Olmo, de la CTM, y Carlos Romero Deschamps, del sindicato de trabajadores petroleros, escucharon el discurso de Meade centrado en gran parte en el combate a la corrupción.

En las gradas, la militancia del Revolucionario Institucional cumplía más de tres horas desde su arribo, pero como recién llegados acompañaban con vítores las palabras de su abanderado.

"¡Mé-xi-co chin-gón!", "¡Mé-xi-co chin-gón!", "¡Mé-xi-co chin-gón!", fue una de las arengas durante el mensaje de Meade, quien asumió como suyas las palabras y dijo:

"Lo vamos a construir juntos ese México chingón. No hay cortina de humo que valga, el que la hace debe pagarla".

El candidato aprovechó su condición de local y arremetió una, dos y varias veces contra sus adversarios en la contienda, Ricardo Anaya y Andrés Manuel López Obrador, sin mencionarlos por sus nombres.

Las frases "no vamos a permitir que regrese un México de caudillos ni de mesías" y "ningún candidato puede usar la contienda para lavar sus culpas y su dinero" fueron las más celebradas y aplaudidas por los priistas.

En contraste con otras convocatorias recientes del PRI, el espacio para el acto de ayer se delimitó a la mitad del estacionamiento y se habilitaron lugares para unas 5 mil personas.

No hubo filas de camiones en las inmediaciones del búnker de Insurgentes Norte, ni las banderas y matracas que han definido parte esencial del gen priista.

Solo 44 minutos duró la conme-

moración del 89 Aniversario del PRI, de los cuales 28 ocupó Meade para leer su discurso y convocar a todos los candidatos del partido a intensificar esfuerzos y jalar parejo rumbo a las elecciones del próximo 1 de julio. **M**

Para el acto se ocupó solamente la mitad del estacionamiento de la sede nacional del PRI



## Pagará Sagarpa 40 mdp de Progan

### Productivo pendiente

DURANGO, DGO.

En los próximos días la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) Delegación Durango, estará cubriendo un monto mayor a los 40 millones de pesos pendientes de liberar y correspondientes al Progan Productivo 2017 en beneficio de 16 mil Unidades de Producción Pecuaria (UPP).

Lo anterior fue dado a conocer por el delegado de la Sagarpa en Durango, Isaías Berumen Aguilar, quien acudió a las oficinas centrales de la Secretaría que representa a fin de avanzar en la liberación de los recursos para concluir con el pago pendiente.

Dijo que, aunque las Reglas de Operación del Programa de Fomento Ganadero del 2017, establecen que el Componente de Progan Productivo se otorgaría a los beneficiarios siempre y cuando

existiera disponibilidad presupuestal por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), el Gobierno de la República está comprometido con el campo duranguense y se realizó la gestión necesaria para poder atraer ese recurso al estado.

“De esta manera y por el bien de la actividad ganadera, en el transcurso de los primeros días del mes de marzo, este recurso se estará reflejando en las cuentas bancarias de los beneficiarios inscritos en el padrón del Progan Productivo del pasado año”, añadió el funcionario federal.

Finalmente, dijo que la instrucción del Secretario José Calzada Roviroso es que, tras cumplir con los pagos pendientes del 2017, se proceda de inmediato a la liberación del recurso del presente año de manera oportuna en beneficio de los productores.

**FORO EF AGRO**  
EL FORO PARA ENTENDER EL SECTOR ALIMENTARIO  
2ª EDICIÓN

**PRESENTACIÓN EJECUTIVA**  
  
**Bosco de la Vega**  
 Presidente del Consejo Nacional Agropecuario

**CONFERENCIA MAGISTRAL**  
  
**José Calzada Rovirosa**  
 Secretario de Agricultura

**MODERADORES**

 **Enrique Quintana**  
 **Susana Sáenz**  
 **Jonathan Ruiz**  
 **Victor Hugo Michel**

**MAÑANA**  
 NO TE PIERDAS POR  **EL FINANCIERO** | **Bloomberg TV** LA COBERTURA  
 ESPECIAL DENTRO DE NUESTRA PROGRAMACIÓN Y EN VIVO POR [www.elfinanciero.com.mx/foros/agro/index.html](http://www.elfinanciero.com.mx/foros/agro/index.html)

150  160 **sky** 150HD  987HD  157 y 1157HD  604 



Continúa en siguiente hoja